



martes 20 de diciembre de 2022

10.000 molletes, 5.000 kilos de caramelos, 1.000 kilos de mantecados, 10.000 sorpresas en juguetes y otras 5.000 figuras de Playmobil se repartirán en la Cabalgata de Reyes Magos de Antequera del año 2023

Se confirma la recuperación tanto de las costumbres previas a la pandemia de COVID-19 como el recorrido tradicional de la Cabalgata una vez que ha concluido la remodelación de la calle Infante Don Fernando. El día 4 habrá Heraldo Real por las calles de Antequera y la tradicional visita a residencias. Previamente, El Centro Cultural Santa Clara albergará la exposición de los aposentos reales desde el 29 de diciembre.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, y el teniente de alcalde delegado de Aguas del Torcal, Antonio García, han presentado en la mañana de hoy ante los medios de comunicación la Cabalgata de Reyes Magos de Antequera del año 2023, que este año se caracterizará por recuperar la normalidad absoluta previa a la pandemia y por poder volver a realizar el recorrido habitual al haberse concluido ya las obras de remodelación integral de la calle Infante Don Fernando.

Como en los últimos años, Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente han confirmado su asistencia a las tradicionales visitas que realizan en la jornada previa del 4 de enero a las residencias de ancianos y discapacitados de Antequera, comenzando por la de San Juan de Dios (17:00 horas) y siguiendo con ADIPA, Residencia Conde de Pinofiel y Residencial Infante.

Por la mañana del miércoles 4, el Heraldo Real volverá a recorrer las calles del centro de Antequera para recoger las cartas a los Reyes Magos a partir de las 12:00 horas, teniendo como recorrido Coso Viejo, Tintes, Medidores, Lucena e Infante Don Fernando hasta llegar al Ayuntamiento.

Eso será el 4 de enero; un día más tarde, el jueves 5, llegarán al Hospital Comarcal de Antequera a las 09:45 horas para proceder a la visita de los enfermos, desplazándose acto seguido al Ayuntamiento de Antequera (11:30 horas), lugar en el que tras saludar desde el balcón principal realizarán una recepción abierta a todo el público en el patio de columnas del propio Consistorio.

Por último, a las 18:00 del propio jueves 5 de enero comenzará la Cabalgata de Reyes con el itinerario habitual de avenida periodista Ángel Guerrero, puerta de Estepa, alameda de Andalucía, Infante Don Fernando, Encarnación, Calzada, Diego Ponce, Cantareros, y regreso a Alameda de Andalucía y Puerta de Estepa.

Como atractivos de la Cabalgata de Reyes, cabe destacar que estará integrada por un total de nueve carrozas, incluyéndose los tres tronos de SS.MM. los Reyes Magos de Oriente que este año volverán a alojarse durante el día 5 de enero en el Parador Nacional de Turismo de Antequera. Las seis carrozas que no son las de los Reyes Magos estarán ocupadas, tras sorteo, por integrantes de AMPA Colegio Nuestra Señora del Loreto, AMPA Colegio María Inmaculada, AMPA Colegio La Salle, Cofradía del Consuelo, Aventura Solidaria Antequera y ACIA. Habrá además ocho pasacalles, una batucada y una charanga.

En cuanto a cifras destacables, cabe resaltar que este año se repartirán un total de 10.000 molletes aportados por las empresas La Molletería de Antequera, Horno El Antequerano y Grupo San Roque. También habrá 2.000 bolsas de Piquitos San Roque y 1.000 mantecados aportados por Industrias Confiteras Antequeranas-Sancho Melero, La Antequerana, Torcadul y Primitivos Aguilera. En cuanto a caramelos, se repartirán 5 toneladas suministradas por Almacenes Moyano, al tiempo que Golosinas y Disfraces Montenegro suministrará 300.000 caramelos sin azúcar para las visitas previas. Otras ilustres colaboraciones son las de Carrefour, Automóviles Torres o Correos. Por su parte, Juan Trujillo repartirá 5.000 figuras de Playmobil en la carroza de Antequera Solidaria, que vendrán a completar los otros 10.000 juguetes en forma de sorpresas que repartirán los Reyes en la Cabalgata suministrados por los almacenes antequeranos de Montenegro.

Dispositivo especial de limpieza de Aguas del Torcal

Operarios de la empresa municipal de limpieza viaria de Aguas del Torcal velarán para que, una vez pase la Cabalgata, todas las calles queden de nuevo en perfecto estado de revista. Para ello, el teniente de alcalde Antonio García informa que el dispositivo especial de limpieza estará compuesto por 2 barredoras, 2 sopladoras, 4 barrenderos, otros 2 operarios colocando contenedores y retirando cajas, un camión para vaciar las barredoras, 3 vehículos para bloqueo de calles y un capataz. Posteriormente por la noche, baldeo con mangueras y camión de riego.

